

▷ Caótica situación económica ahoga a Argentina

## Convoca la CGT a desarrollar acciones que culminen en jornada de protesta nacional

BUENOS AIRES, 23 de junio (EFE, AFP, AP e IPS).— En medio de una caótica situación económica, agudizada por las medidas de control de cambio tomadas ayer, la Confederación General del Trabajo (CGT) convocó a desarrollar acciones sindicales que culminen "en una jornada de protesta nacional" en los primeros días de julio. El clima político

se enardeció aún más hoy al publicar el matutino *La Prensa*, en su primera página, fotos de su principal columnista, Manfred Schonfeld, con la cara ensangrentada por los golpes recibidos de desconocidos que lo atacaron anoche.

La CGT había convocado ayer a los dirigentes de todas las regionales del país para realizar un plenario motivado por la

situación económica y la represión sufrida por los obreros mecánicos en su jornada de huelga del pasado martes. Funcionarios policiales impidieron la reunión en el local de la central sindical, y los dirigentes debieron sesionar clandestinamente.

En un comunicado difundido hoy, la CGT convocó a una jornada nacional de protesta

exigiendo "medidas económicas de emergencia que incluyan la nacionalización del sistema financiero y de los resortes básicos de la economía". La central obrera anunció que mantendrá reuniones con representantes de la Iglesia, partidos políticos y empresarios para instarlos a sumarse a dicha jornada. Según la CGT, "ha llegado la hora de deponer la soberbia y el empecinamiento irracional para formalizar una verdadera convocatoria al pueblo sin exclusiones".

Por otra parte, el control parcial de cambios dispuesto ayer por el gobierno tuvo consecuencias de "virtual devaluación" del peso, que desde principios de año ha descendido un 200 por ciento en relación al dólar. De acuerdo a lo resuelto por el ministro de Economía, Lorenzo Sigaut, existen ahora dos tipos de mercado: el comercial, para operaciones de importación y exportación, en el que el dólar se cotizaba esta mañana a 4.400 pesos, y el financiero, de flotación libre para compra y venta de divisas, en el que la moneda estadounidense alcanzaba los seis mil pesos.

La total incertidumbre sobre los planes financieros del gobierno tienen virtualmente paralizada la economía del país y en lo único en que los argentinos coinciden es en seguir comprando dólares —seguros de que habrá nuevas devaluaciones— y en que el ritmo inflacionario es insostenible para la población.

En este clima, la aparición del diario *La Prensa* con fotografía de su principal columnista ensangrentado por golpes, causó un obvio impacto. La semana pasada el gobierno había privado al matutino de la publicidad oficial por un artículo escrito justamente por Schonfeld, en el que sugería que las autoridades aceptaran las críticas a la política cambiaria y escucharan a las Madres de Plaza de Mayo, que todos los jueves se reúnen frente a la Casa Rosada para reclamar por el paradero de familiares desaparecidos.

Schonfeld fue golpeado anoche frente a su domicilio por desconocidos que se retiraron tranquilamente tras dejar al periodista con fractura de mandíbula y varios dientes rotos. Poco después del atentado tres oficiales de policía se presentaron ante el director del diario indicando que tenían órdenes "de ver todas las pruebas", y ante la negativa del mismo se retiraron amenazándolo con impedir la distribución del día de hoy, hecho que finalmente no ocurrió.

El gobierno argentino emitió hoy una declaración condenando el atentado, y señaló que "este hecho viene a sumarse a la sistemática acción de sectores y grupos antiargentinos que con propósitos perturbadores intentan obstaculizar la acción del gobierno".

En Viena, un grupo de manifestantes trató de impedir hoy la partida de 30 tanques austriacos sobre un total de 57 vendidos a Argentina. Tras ocupar varias horas las vías que conectan a la fábrica Steyr-Daimler con el sistema ferroviario nacional, los opositores fueron desalojados por la policía. El ministro del Interior, Erwin Lanc, declaró que Argentina prometió no exportar los tanques a terceros países y usarlos sólo para fines defensivos, pero la oposición acusó al gobierno de inconsistencia en su política de exportación de armas al facilitar su entrega a una "dictadura militar".

Exedición 24/6/81

### Llama la CGT a una Jornada de Protesta

BUENOS AIRES 23 de junio (EFE).—A pesar que la policía prohibió una reunión de delegados, la Confederación General del Trabajo (CGT), convocó a desarrollar acciones tendientes a "culminar en una jornada de protesta nacional" el mes próximo.

Voceros gremiales indicaron que la CGT pondrá en conocimiento de la iniciativa a representantes de la Iglesia, de los partidos políticos y empresarios.

Los dirigentes nacionales de la CGT y las delegaciones que llegaron a Buenos Aires desde el interior del país iban a reunirse el lunes, pero funcionarios policiales advirtieron a Saúl Ubaldini, secretario general de la entidad, que estaban prohibidas esas reuniones.

El plenario fue suspendido y la CGT difundió luego un comunicado en el que afirma que llegó la hora de deponer la soberbia y el empecinamiento irracional para formalizar una verdadera convocatoria al pueblo sin exclusiones".